



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



13/10/2008

EL SALVADOR: Lo arrestan por convivir con una niña de 12 años

La menor, que padece de retardo mental, dio a luz una bebé producto de esa relación

Tania Membreño
judicial@laprensa.com.sv

Una niña de 12 años de edad dio a luz a una bebé en el Hospital Zacamil el lunes en la madrugada. El padre de la recién nacida tiene 43 años, y fue detenido dos días después por agentes policiales al interior del centro hospitalario en el momento que visitaba a la menor.

El arrestado, que se identifica como Bárbaro Ayala Mejía, es acusado por la Fiscalía por el delito de violación en menor e incapaz. Para Ayala Mejía, él no cometió ningún ilícito al mantener relaciones sexuales con la menor, porque asegura que todo fue con el consentimiento de ella y el de su madre.

"Yo no veo dónde está el problema. Ella ya no era niña cuando yo la agarré, ella ya había fracasado", argumentó.

El vínculo con la niña fue descrito por Ayala Mejía como si fuese una mujer adulta y no se trataba de una niña de solo 12 años: "Nos hicimos novios y después yo me la llevé a mi casa, ella se quiso ir conmigo y la mamá estuvo de acuerdo".

Durante el parto, el limitado desarrollo corporal de la menor obligó a los médicos a practicarle una cesárea. "Es muy pequeña y su desarrollo óseo está aún limitado como para dar a luz de forma natural", explicó el director de ese nosocomio, José Abdalah.

Durante su permanencia en el Hospital Zacamil, la menor fue diagnosticada por profesionales del Instituto de Medicina Legal con un retardo mental leve, que según los doctores no le permite unir sus ideas en forma clara.

La madre de la niña, según los médicos, justificó la relación entre su hija y Ayala Mejía describiéndolo como una "buena persona", que les ha ayudado a levantar la champa en la que habitan. La Fiscalía investiga a la madre de la menor por presunta complicidad y abandono.

Este es el tercer caso de niñas menores de 15 años que se convierten en madre que se ha registrado en el Hospital Zacamil durante 2008.

<http://www.laprensagrafica.com/>

Buscar en el sitio

BUSCAR